

Un merveilleux moment de partage

Cet automne, le Trophée Grosset-Janin très attendu à Chamonix a été, comme de coutume, empreint des valeurs chères à l'émblématique entreprise.

La brume matinale s'est peu à peu dissipée. Le Mont Blanc a pris place, aux premières loges. Clients, fournisseurs, amis et partenaires de l'entreprise « de la Vallée » arrivent peu à peu au club-house.

Joyeuses retrouvailles pour certains habitués de la compétition, agréable découverte pour les autres, copieux petit-déjeuner d'accueil, cadeaux de bienvenue ... L'édition 2024 s'annonce comme de coutume, sous les meilleurs auspices.

Puis, le temps est venu, pour les 42 participants de ce rituel scramble à 2 avec départ en shot gun, de s'éparpiller sur le magnifique parcours haut-Savoyard soigneusement bichonné pour la compétition. Pendant qu'une quarantaine de néophytes se dirigent vers le practice pour une initiation décontractée avec le dynamique duo de pros locaux Jean-Claude Bonnaz et Olivier Périllat.



Pascal Abry (Tignes) au départ du 15. Associé à Frédéric Possoz (La Rosière), il décrochera le brut.

« Un bol d'air pur »

Une fois de plus, dans ce cadre enchanteur face à la montagne, les joueurs vont apprécier pleinement ce rendez-vous réglé au millimètre par Anne Simoncini, la directrice marketing et Maxime Grosset Janin, le directeur commercial. Et même le vent venu jouer quelque peu les trouble-fête, va tirer sa révérence pour laisser place à cette convivialité indéfectible, son lot de bonne humeur et de rigolades. Bref, un merveilleux moment de partage bien dans l'ADN de ces bâtisseurs de chalets haut de gamme. « On a envie de dire merci à tous les gens qui nous sont proches : clients, fournisseurs, partenaires et à nos équipes. Cette journée autour du golf nous le permet » confessa ainsi Maxime Grosset Janin. « Elle nous offre aussi la possibilité de faire découvrir à certains, la discipline qui fait partie de l'ADN de la société, de la rendre accessible mais aussi de donner envie ! »

Un défi réussi. Cette golfeuse venue du sud de la France confirmera d'ailleurs « On a bien sympathisé. On a discuté. On a échangé nos téléphones. C'était très chouette, sans prise de tête ! Un bol d'air pur dans notre quotidien, ça fait du bien ! »

En fin d'après-midi, la pluie qui avait sagement attendu le dénouement des parties, raccompagnait les joueurs au club-house pour le verre de l'amitié. La lecture du palmarès distinguait alors en brut, les Savoyards Pascal Abry et Frédéric Possoz et, en net Karine Looten associée à Philippe Martinez, des habitués du podium. Puis, de se retrouver pour le dîner qui marquait la fin de ce rassemblement amical avant le début de l'hiver, en pensant déjà à 2025 qui célébrera les 75 ans de l'entreprise et les 20 ans du trophée. Tout un programme !

■ A.P



Karine Looten (Mont d'Arbois) et Philippe Martinez seront récompensés en net par Maxime Grosset Janin (à gauche) et Thomas Bordet (à droite).



Les deux pros Olivier Périllat et Jean-Claude Bonnaz (au centre accroupis) et leurs élèves.